

Communiqué de presse

Quand l'accueil de loisir se transforme en Poudlard

Depuis le début de cette semaine de congés scolaires, les enfants de l'accueil de loisirs du centre socioculturel de Colmar sont plongés dans le monde merveilleux d'Harry Potter. Répartie sur les quatre maisons (Gryffondor, Poufsouffle, Serdaigle et Serpentard), une quarantaine d'enfants s'affairent à confectionner des costumes de magiciens, à fabriquer leur blason, ou encore à jouer aux jeux de cartes choco-grenouille. Mais surtout, ils s'affrontent dans de grandes parties de Quidditch...

Pour clôturer cette semaine demain, les apprentis magiciens inviteront les plus petits (les 30 enfants de l'accueil des 3-5 ans) à un bal des sorciers agrémenté de beignets maison... Puis, une sortie luge au Lac Blanc aura lieu vendredi pour vérifier que la magie opère également sur neige !

Jeudi 16 février à 14h
Immeuble Le Pacific - 2a rue de Riquewihr

Les journalistes sont invités à se joindre aux festivités

Contact presse :

Delphine Sivignon

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

delphine.sivignon@colmar.fr